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虽然今年超女不及去年
火爆，但并不妨碍各位选手

拥有大批“粉丝”。而今年巡
演中又多加入了一个“人气
冠军”票选的环节。在每个
巡演城市，获得最高票数的
超女，将成为单场人气王。随
着 2006π 完美韵动超级女
声巡回演唱会“南京商厦风

雨20年”的临近，谁会当选
南京站的人气王？各个粉丝
团正暗流涌动积极拉票。目
前，三大候选人已初露端
倪———尚雯婕、厉娜、刘悦。
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作为本届超女冠军，尚
雯婕凭借个性唱腔、朴实气
质赢得超人气。而她的粉丝
“芝麻”都是有经济实力的
白领，票价对于他们来说绝
对不是问题。因此，无论是在
上海首场巡演还是刚刚结束

的广州站演出中，尚雯婕的
“芝麻”们都最亮眼。而南京
站第一天的售票结算中，一
大半都是被芝麻包下的。尚
雯婕在南京人气王的角逐中

已拔得头筹。
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在超女中，厉娜虽排名

第五，但人气不容小觑。加
之上周她和许飞同时来南
京签票，又为自己加了不少
印象分。据主办方工作人员
介绍，目前“雪梨”的数量
大有超过“芝麻”的气势。
前不久，还有个神秘男雪梨

包下 400张票，令厉娜的人
气后劲十足。
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虽然在超女的舞台上被
PK下来，但南京“月饼”们
始终有个愿望：让刘悦“复
活”在南京巡演的舞台上。
据悉，“月饼”们正努力地在

各大贴吧、QQ群上拉票，力
争让刘悦夺得南京站“人气
冠军”的宝座。一个“月饼”
说：“南京是刘悦的主场，这
里有她的同学、老师和朋友，
我们希望她凭借主场优势，
为南京超女加油！”
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出道 20多年，出了 40

多张专辑的蔡琴开过大大
小小的演唱会数十场，但每
一回的个人演唱会，她都一
直选择一个人挥舞衣袖，带
歌迷一起回顾她的“蔡氏经
典”。12月22日的南京演
唱会，她又早早“放风”：

“这次是我一个人一夜唱尽
80年！”“但这次我一个人
的舞台上，还是会有很多特
殊嘉宾出现，例如我会通过
电脑特技邀约周璇等‘天后
‘们现场对唱。对南京观众
而言，这是一场没有嘉宾更

胜有嘉宾的演唱会。”在蔡

琴看来，不用嘉宾就代表不
注水，“嘉宾撑场更多是选

择他们自己的歌，想听我唱
歌的人会觉得那一刻是在
浪费他们的时间，我给歌迷
的永远都是实实在在的
……”蔡琴肯定地说，“我
自信有实力一个人唱足 3

小时，我也足够自信观众在
3个小时内听我一个人唱不

会觉得乏味。”
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蔡琴的自我并不代表

她排斥其他音乐，她坦言
自己很欣赏陶�、阿妹和
孙燕姿。“平日里我听流行
音乐就挑他们3个的。”她

向记者透露，南京个唱也
曾考虑过邀请陶�、阿妹

和孙燕姿其中之一来做嘉
宾，但最终还是放弃了，
“这是一场经典老歌演唱
会，他们的前卫风格与之
有点不搭调。我在等待一
个好机遇与他们在同一舞
台上一拼高下。” 作为好

友，蔡琴也知道孙燕姿曾
在今年 4月在南京开唱，
且非常成功。尽管如此，蔡
琴仍表示自己的票房一定
会盖过燕姿，“听主办方告
诉我，开票 10天票房已达
到 140万，比 2004年还要

火爆，我现在信心十足。”
BCDE IJ
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